

高島支部新入会員歓迎行事：2018年10月11日



今津町箱館山「ゆめの」でソバ打ち体験と食事会

高島支部長
広報情報委員

木下 納
楯 進

例年、新入会員歓迎行事は料亭やレストランで食事、飲み会というパターンが多かったのですが、今年は趣向を変えて、そば打ち体験をし、打ったそばを食べながら食事という内容で実施してみました。

ご存知の方も多いと思いますが、当地はそばの名産地で、大みそかには、京都、大阪から年越しそばを食べに来られます。認知されたわけではありませんが滋賀県で一番美味しいという方もおられます。今年の新入会者は39期園芸：鎌田和彦さん、39期健康づくり：三矢善治さん、39期園芸：林秀夫さん、39期園芸：森幸夫さんの4名でした。

本日の参加者一同です。



まず、最初に手順の確認です



最初にそば粉に水を加えます、みんなで十分混ぜます。



十分に練り込んだら、へそ出しをしてから、生地を伸ばしていきます。



麺棒で伸ばしていきますが、ベテランでないと難しいようです。



いよいよ、そば切りです。切ったら駒板を包丁で押すのがポイント。



完成したそばを前に記念写真



全グループ、見事なそばが完成しました。
自分たちで打ったそばはすぐにゆでて、食
べることができます。

支部長、挨拶の後は新入会員紹介、次いで、歓迎会へ。
自分で打ったそばを食べながら飲むビールは最高です。



宴会の後半には恒例のシニア川柳
のクイズがありました。
行事が盛りだくさんであっという
間の一日でした。